

## 組織概要

法人名：一般社団法人アイムアイ

設立：2013年4月1日

本店所在地：〒060-0042

札幌市中央区大通西18丁目1番28-305号

代表理事：北川 仁美

[保育士登録番号 北海道-038592]

従業員数：15名

(臨時雇用者及び業務委託契約者数を含む)

[2022年10月現在]

法律顧問：弁護士 皆川 洋美

(きたあかり法律事務所)

労務顧問：社会保険労務士 辻田 亜紀子

(札幌大通こぐま社会保険労務士事務所)

### 【事業内容】

- ベビーシッター事業
- イベント保育事業
- 面会交流サポート事業
- 保育施設運営事業

### 【経営理念】

「働きやすい明るい職場」を実現し、  
次に「よりよいサービス」を実現する

### 【アイムアイの由来】

“人と人をつなぐ媒介”、“中間物”という意味で  
の「intermediate」から「imi」と命名いたしました。



アイムアイ公式キャラクター  
なるみ あい  
成実 愛



## 事業概要

### 一時保育



アイムアイの保育の原点は「手厚い保育」「囲み保育」  
お子さまの個性を最大限発揮できるよう、「一人につき」の  
質の高い保育の提供を目指しています。



### イベント保育

控え室や会議室が託児室に早変わり！  
保護者さまがパーティやセミナーに出席  
している間、イベント会場でお子さまを  
お預かりするサービスです。



### ベビーシッター

ご自宅での保育、送迎対応など、  
お客様のニーズに合わせた  
きめ細かいサービスを提供します。



### 面会交流サポート

子どもと離れて暮らしている親が、  
定期的に子どもと会うことをサポートするサービスです。  
面会交流がお子さまとのかけがえのない時間となるように。  
また、安心してお子さまを送り出すことができるよう。  
アイムアイはお子さまの気持ちに寄り添ったサポートを提供します。



## なるなる通信 なるなる面会通信 新年合併号

2023年元旦 発行者：

一般社団法人アイムアイ



迎春



2023

## 代表ごあいさつ

新年あけましておめでとうございます！旧年中はご愛顧いただきありがとうございました。また、たくさんのご指導ありがとうございました！たくさんの方に支えていただき、無事に新年を迎えることができました。

今年で、当法人は創業して十年になります。創業した当初は、近所にうどん屋さんがあったり、老舗の保育園がありました。今はいません。また、創業時は全国的に保育園数も少なく待機児童の解消が急がれた時代でした。現在は少子化が加速し、保育園数も増え、保育園それぞれが保育の質の向上や安全性の向上を見直す時代となりました。また、保育者の自己研鑽が必要だと感じます。創業して七年目頃から、時代や街の移り変わりというものを感じ始める気持ちの余裕がうまれ、それと同時に法人の経営が安定してきたような気がします。事業を始めることは簡単でも、事業を継続することは簡単ではないのだということを実感しながらなんとかここまで来ることができました。ここまで事業を継続することができたのは、未熟な私達をいつも温かく見守ってくださった皆様のおかげだと改めて感じています。いつもありがとうございます！

昨年は、一時保育を利用する新規のお客様が増え、賑やかで充実していました。新しいお客様が増えたことにより、よりよい保育の模索、無傷の保育の徹底など、スタッフみんなで協力して模索することができました。

面会交流では、札幌弁護士さんや、全国家庭裁判所調査官研究協議会札幌支部の方々の前で講義をするなど、たくさんの経験をさせていただきました。面会交流の第三者機関として、多くの方々と意見交換をすることができたのは貴重な経験でした。学んだ知識や感じたことはサービスに活かしていきたいと思います。

個人的には、調和の中で前向きに生きることや、日々精進することの大切さを感じながら過ごした一年でした。また、明るい笑顔で働くスタッフたちの姿を見て「法人を作った本当に良かった」と実感した一年でした。

今年は、更に子どもたちやスタッフの輝く笑顔を引き出せる理事長になれるよう努力したいと思います！

今年もどうぞ宜しくお願いします！





## 2022年私が頑張ったこと & 2023年私が頑張りたいこと (スタッフ名五十音順)

私は2022年、「保育を楽しむ」事を意識しました。「頑張った事」とは少し違うかもしれません。ですが、改めて意識するだけで、心にゆとり持って働く事ができました。2023年は、自分の事を大切にしたいです。身体も心も健康第一で、過ごしたいです ^.^



片山 美咲

私は2022年で頑張った事は体力作りです。たくさん食べて余裕のある時は寝る前に腹筋をして寝ました。何をするにも体が資本なので今後も続けたいと思います。2023年は体力作りプラス報連相をこまめに実践、笑顔も頑張りたいと思います (^.^)

2023年もどうぞよろしくお願ひいたします m(\_ \_)m



北川 ユミ

私が2022年頑張ったことは初めての出産と育児です。とても濃い1年でした！2023年頑張りたいことは素敵なお絵本をたくさん発見することです。子どもたちと色々な絵本を楽しみたいです♪

駒木根 季里香



「健康、食事、睡眠」を心掛けました。大切なお子様をお預かりし、サポートするにはまずは自分自身が健康であることが大切だと感じたので実践してみました。2023年は「運動」を取り入れて体力UPしたいなと思います♪



小山 知世



私は2022年で頑張ったことは、アイエムアイでの一つ一つの仕事の精度をあげるために、見直し、ブラッシュアップすることです。

まだまだ未熟ですが、2023年は、お客様により気持ちよくご利用いただけるよう、一つ一つを丁寧に確実にしてスピード感を持ったサービスの提供ができるよう努力していきたいです。2023年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



辻田 佳奈

2022年の新たな試みとしては、一時保育のご新規のお客様がスムーズにご利用を開始できるよう、「一時保育ご利用ガイド」という専用のウェブページを作りました。アイエムアイのホームページから飛ぶことができます。久しぶりのご利用のときの持ち物の確認などに便利です ^.^

2023年は、お客様のご利用環境や先生たちの働く環境が、より快適になるよう努力していきたいと思います。

辻田 亜紀子



私が2022年頑張ったことは「準備」です。面会交流や一時保育の受け入れへ向けての準備はもちろん、お会計やお迎えへ向けた準備や確認もとても大切だと改めて実感しました。

また、製作やひらがな練習を楽しくできるような材料の準備にも力を入れました。

2023年も引き続き、準備をしっかりできるように頑張りたいです。



庭田 明美

2022年に頑張ったことは「お散歩時の注意」です。子供としっかりと手を繋ぎ、道路での安全と現地に到着してからの遊びの見守りと怪我の無い遊びの誘導です。2023年は、より一層の「健康管理」です。安全な保育のための注意力と集中力と体力の維持は健康体であればこそと思うからです。



水木 早苗



アイエムアイ顧問弁護士 皆川 洋美



兎の登り坂。持ち前の力を振るうことができて、物事が早く進むたとえとして使われる言葉だそうですね。

今年の干支は兎ですね。昨年・一昨年と、Covid-19の感染拡大によって、なかなかものごとが思うように進まなかつた方も少なくないのではないでしょうか。

今年は、アイエムアイもその持ち前の力を振るうことができ、また、皆様の抱えている悩みの解決ができるだけ早く進んでいくよう、微力ですがお手伝いさせていただければと思います。



2023年もよろしくお願ひいたします

